

En evento sobre innovación y emprendimiento realizado en el Teatro Biobío

Llamam a aspirantes locales a postular al Premio Nacional Avonni 2022

Esta nueva versión busca distinguir a empresas e iniciativas comprometidas con las comunidades y su entorno. La instancia permitió abordar desafíos de la Macrozona Sur.

Innovar para Transformar se denominó la instancia realizada en el marco de la Semana de la Innovación Made Inn Conce. En el encuentro desarrollado en el Teatro Biobío se llamó a postular al Premio Nacional de Innovación Avonni 2022. Además, en la oportunidad se abordaron los principales desafíos de la Macrozona Sur. Todo esto junto a exponentes del ecosistema de emprendimiento de la Región.

En esta nueva versión de la premiación se busca distinguir a aquellas empresas e iniciativas comprometidas con las comunidades y su entorno. Este reconocimiento organizado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Co-

Se pondrá énfasis en fomentar la participación de mujeres, proyectos regionales y emprendimientos de base científica tecnológica.



Las postulaciones se extenderán hasta el 30 de junio.

nocimiento e Innovación, ForoInnovación, El Mercurio y TVN también pondrá nuevamente énfasis en fomentar la participación de mujeres, proyectos regionales y emprendimientos de base científica tecnológica.

“Este año nuestro desafío es identificar e impulsar los mejores proyectos de innovación que sean sostenible y que involucren en su creación y puesta en marcha a las comunidades y ampliar la participación de proyectos regionales”, señaló Francisca Martín, directora ejecutiva de ForoInnovación.

El evento se llevó a cabo de manera presencial, dentro de TEDx organizado por InnWork, y contó con la participación y las exposiciones de diversas personalidades, como la ganadora del Premio Avonni 2021, Pamela Salazar, y Guillermo Olmedo, investigador que abordó el impacto y valor que crea la innovación en el territorio y sus comunidades.

Las postulaciones comenzaron el pasado 8 de abril y el proceso se extenderá hasta el 30 de junio. En concreto, los premios cuentan con 12 categorías y una vez terminado el proceso de postulación las innovaciones presentadas entrarán en una fase de deliberación por las mesas de expertos.